



JUDO



TIMA 2018. 630 minimes, garçons et filles, se sont affrontés hier sur les tatamis de Grand Stade.

# St-Cyprien parce qu'il le vaut bien !



**Le savoir-faire et le faire savoir.** Autour des maîtres d'œuvre Jean-Luc Las pour la partie sportive et Yves Roussellin pour la com', le Judo Ju-Jitsu Club de St-Cyprien et ses 110 dirigeants bénévoles, soutenus par des partenaires et une municipalité convaincue, n'ont pas ménagé leurs efforts pour faire de cette 9e édition du TIMA (Tournoi International Minimes Adidas) un vrai succès. Sportif d'abord avec la présence de 630 minimes garçons et filles (800 hébergements au total et quelque 4 000 repas assurés dans la semaine). Populaire ensuite avec une

renommée qui a franchi pas mal de frontières permettant de mettre en lumière Saint-Cyprien et les richesses du Pays Catalan. Car à travers ce tournoi labélisé « Excellence », on ne parle pas que judo. Eric Buonomo, haut représentant fédéral du judo français présent hier à Grand Stade, a apprécié la qualité de l'organisation, le rythme donné au tournoi avec des combats qui n'ont cessé de s'enchaîner tout au long de la journée avant une soirée mémorable où les participants ont pu faire plus ample connaissance... « C'est un

tournoi phare, qui s'inscrit dans la durée, avec des retombées internationales », se réjouit de son côté le nouveau président du comité départemental de judo dans les P.-O. Nicolas Cloarec, moniteur de sports à Mont-Louis. Pour Jean-Luc Las, « c'est le tournoi majeur de la ligue Occitanie ». Les projecteurs restent braqués aujourd'hui encore sur St-Cyprien avec l'organisation d'un entraînement de masse ce matin et d'un rassemblement jeunes l'après-midi.

Texte : Eric Dubuis  
Photos : Michel Clementz